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PROPUESTAS Y PREGUNTAS PARA EL PLENO DE JULIO DE 2021 

 

1ª) Nos seguimos encontrando como el Ayuntamiento mantiene cerrado el acceso al 
mercadillo desde el parking, esto provoca que haya mucha gente que no va al 
mercadillo porque tienen que dar un gran rodeo y volver cargados a donde tienen los 
coches. Los vendedores han realizado y enviado un escrito al ayuntamiento sobre esta 
problemática ¿Va a actuar el ayuntamiento? 

2ª) Varios vecinos nos han hecho llegar la información de que la empresa PROMEDIO 
podría estar vaciando los residuos generados por la limpieza de los contenedores en el 
“basurero de restos de poda” que se encuentra en la Carretera del Cementerio ¿Es esto 
cierto? ¿Qué medidas está tomando el ayuntamiento para vigilar el mismo? 

3ª) las obras del parque municipal están generando numerosas dudas entre los vecinos, 
encontrándonos como las obras se encuentran en estos momentos paralizadas y el 
parque cerrado, además, de qué se empiezan a vislumbrar diferencias significativas 
entre el proyecto que se nos facilitó a los grupos y el posible resultado final ¿Está 
controlando el Ayuntamiento que no nos vuelva a ocurrir como con la obra de la plaza? 

4ª) La piscina se encuentra en muy mal estado y existe un gran malestar entre los 
vecinos que la usan. Encontrándonos como año tras año se acrecienta su situación de 
abandono, debido a la falta completa de mantenimiento durante los meses en los que se 
encuentra cerrada al público general. ¿Cuáles son las medidas que está tomando el 
Ayuntamiento para paliar tanto los problemas generados por el césped sin 
mantenimiento, como por las pérdidas de agua de los vasos? 

 
5ª) La avenida de Europa en su punto de acceso desde la rotonda de la EX 328, se 
encuentra cada día en un peor estado, suscitando numerosas quejas y reclamaciones por 
parte de los numerosos vecinos usuarios de la vía. se nos notificó a nuestro grupo 
municipal en uno de los últimos plenos que se iba a producir una licitación para la 
adecuación de la citada vía ¿En qué punto se encuentra este hecho? 
 
6º) ¿Podrían volver a indicarnos desde donde se han comenzado a limpiar los 
imbornales? Esto es debido, a que en diferentes calles notificadas por el alcalde en los 
anteriores plenos es palpable que no se ha producido dicha limpieza 
 
7º) Numerosas aceras de nuestro pueblo se encuentran en un estado cercano al 
intransitable, encontrándonos como numerosas aceras se encuentran sin baldosas debido 
a su rotura o desaparición y completa falta de mantenimiento ¿Se está actuando en las 
mismas? 
 
8º) En el último pleno notificamos al alcalde la existencia de varias señales y farolas 
que no habían sido modificadas con la creación del carril bici y que dificultan el paso a 
los vecinos que transitan por las aceras y carril bici de la rotonda Montijo – Puebla ¿Se 
va a cambiar la ubicación de las mismas? 
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En Montijo, a 28 de julio de 2021 
Grupo Municipal de Izquierda Unida 


